

bation des autorités ecclésiastiques, à la traduction de l'Ancien Testament.

\* \* \*

La petite chapelle du palais du Luxembourg, à Paris, qui fut l'oratoire de Marie de Médicis, va être rouverte et rendue au culte catholique.

Cette chapelle sera mise à la disposition des prêtres Maronites qui vont arriver sous la conduite du patriarche d'Antioche, Mgr Oyek lequel a déjà obtenu huit bourses pour ses prêtres au séminaire de Saint-Sulpice.

\* \* \*

Les sauvages de la réserve de Kamloops étaient en liesse, ces jours derniers ; Mgr Durieu arrivait de New-Westminster à Kamloops pour présider à plusieurs cérémonies religieuses. Sa Grandeur fut escortée du presbytère à la réserve, par une troupe de deux cents indiens à cheval. Mgr Durieu monté sur un cheval que ces derniers avaient mis à sa disposition, se trouvait en tête du cortège, accompagné du chef Louis et des RR. PP. Benard, Lejeune, Guertin et autres religieux du même ordre. A la réserve, plus de 1,300 sauvages, représentant différentes tribus, les attendaient.

Lorsqu'on fut rendu à la réserve, Sa Grandeur Mgr Durieu fut conduit sous une grande tente où le chef lui souhaila, en termes respectueux, la bienvenue au milieu des siens et des délégués des autres tribus.

Sa Grandeur les remercia de leur dévouement à son égard, et les félicita des sentiments religieux qu'ils avaient exprimés, les encourageant, en même temps, à persévérer dans ces sentiments et dans la voie du progrès et de la civilisation.

On inaugura ensuite les cérémonies religieuses qui durèrent plusieurs jours. Trois cents sauvages ont été confirmés. Sa Grandeur a visité l'école industrielle établie sur la réserve et a été frappée des progrès de ceux qui fréquentent cette école.

Mgr Durieu va aussi visiter les réserves de Enderby, Vernon, Omagon, Pendleton.

\* \* \*

Le Révérend Père Lefebvre, O. M. I., a été nommé Provincial de son Ordre, en Canada.

\* \* \*